

NECESIDAD DE TRIAGE EN URGENCIAS PEDIÁTRICAS

- La creciente demanda de los Servicios de Urgencia, obliga a dar prioridad a las patologías más severas.
- Las áreas de priorización tienen como objetivo eliminar la espera en pacientes graves y disminuirla en el resto.
- La valoración por un profesional, al ingreso en la Urgencia, permite la valoración de ciertas patologías susceptibles de aislamiento.

- El proceso activo y dinámico del triage, hace que sometamos a cada paciente a más de una valoración, si transcurren tiempos medios de espera altos.
- La alta demanda en nuestro Servicio de Urgencias Pediátricas ha conducido a la introducción de criterios de atención preferente.
- El triage pediátrico funciona como elemento tranquilizador, detectar cambios negativos en el paciente e informar de la demora en asistencia, disminuye la angustia de padres.

- Se inician medidas terapéuticas que alivian o mejoran los síntomas (antitérmicos, curas, recogida de muestras, Rx.).
- Los criterios de selección, no sólo van encaminados a la urgencia crítica, sino a demanda asistencial preferente (pacientes oncológicos, neonatos > 1 mes, cardíacos, exantemáticos, inmunodeprimidos, etc).
- En búsqueda de resultados, un importante porcentaje de "urgencias", acuden, a priori, por motivos de índole banal, por no haber acudido, en primer lugar, a Atención Primaria.

CONCLUSIÓN

- **La utilización de una escala de triage en Urgencias Pediátricas es útil y fiable para seleccionar a los pacientes que precisan asistencia y tratamiento urgente.**

NECESIDAD DE TRIAGE EN URGENCIAS PEDIÁTRICAS

Francisco Ferouelle, Cecilia Soria, Virtudes Cañadas

Servicio Urgencias Pediátricas.H.G.U. "Gregorio Marañón".Madrid